

## Papageienschützer suchen Halle für Vögel

Seit mehr als einem Jahr sucht der Verein Papageienschutz-Centrum Bremen e. V., vormals „Papageienfreunde Bremen und Umgebung e. V.“, ein Domizil für seine Vögel. Die Mitglieder wollen ihre ca. 50 Papageien, die zum Teil aus katastrophalen Verhältnissen gerettet wurden, artgerecht unterbringen. Nachdem bisher Verhandlungen mit zwei Gärtnereien gescheitert sind, verstärkt der Verein nun seine Suche nach einem Quartier erneut. Geeignet sind Gewächshäuser, aber auch lichte Industriehallen, Scheunen oder Stallgebäude. Die Mitglieder des Vereins werden das Gebäude, das entweder gekauft oder langfristig gepachtet werden soll, so herrichten, dass sich die verschiedenen Papageienarten ihrer Herkunft nach rundherum wohl fühlen werden und kranke Tiere gesund gepflegt werden können. Das Papageienschutz-Centrum Bremen e. V. ist erreichbar in der Carl-Schurz-Straße 64, 28209 Bremen, über Telefon 3 46 88 49, Telefax 3 46 88 51 und E-Mail Papageienschutz@addcom.de

Weser-Kurier, Bremen - 14.10.1999